

Stand 14.11.2024

Leitbild

Schweizerische Gesellschaft für Psychiatrie und Psychotherapie SGPP

Die SGPP ist die Fachgesellschaft der Fachärztinnen und Fachärzte für Psychiatrie und Psychotherapie in der Schweiz. Sie übernimmt im Gesundheitswesen eine führende Rolle und wird als wichtigste Stimme bei Fragen zu psychischen Erkrankungen wahrgenommen.

Die SGPP vertritt die Interessen ihrer Mitglieder und setzt sich berufspolitisch für attraktive Arbeitsbedingungen sowie für eine angemessene Vergütung dieser Arbeit ein.

Die SGPP setzt sich für die spezifische Aus-, Weiter- und Fortbildung ein, fördert den Nachwuchs und trägt zur steten Weiterentwicklung des Fachs Psychiatrie und Psychotherapie bei.

Die SGPP setzt sich dafür ein, dass die Versorgung von Menschen mit psychischen Erkrankungen durch ein umfassendes psychiatrisch-psychotherapeutisches Angebot gesichert ist.

Sie fördert die qualitativ hochstehende psychiatrisch-psychotherapeutische Behandlung dieser Menschen mit wissenschaftlich anerkannten Methoden. Damit soll erreicht werden, dass diese Patienten und Patientinnen gesellschaftlich integriert bleiben und sie uneingeschränkt einen direkten Zugang zu diagnostischen und therapeutischen Angeboten haben.

Die SGPP pflegt eine partnerschaftliche Zusammenarbeit mit nationalen und internationalen Fachgesellschaften sowie mit Patienten- und Angehörigenorganisationen.

Das vorliegende Leitbild wurde an der Delegiertenversammlung vom 14. November 2024 verabschiedet und ersetzt die Version vom 26. Oktober 2006.